令和2年度 学校だより

# 福山高校だより3月号



福山高校 公式キャラクター



令和3年4月8日 発行:福山高等学校

福山高校 ブログ|

## 

吹奏楽部の節分コンサート 1 **月29日**(金) が行われました。このコンサ ートで3年生部員が引退をし ました。「炎」・「雪の華」など 5曲が披露されました。とて も寒い日にもかかわらず最後 まで演奏に耳を傾けている生 徒の姿も見られました。



2月8日(月)~2月19日(金)



美術部の卒部展が開催されました。 部長の岩城早姫良さんの作品を中心 に、顧問の塩満幸香先生の作品や1・ 2年生部員の作品が所狭しと並んで いました。

なお、この期間 の後, 牧之原小学 校と牧之原中学校 でも出張展示を行 いました。



### 四小亚(交流) 清洁草 四十 3月19日(金)

毎年計画されながら、雨天のため実施が中止となっていた 惣陣が丘の花文字清掃奉仕活動が、5年ぶりに実施されまし た。山の傾斜にある「フクヤマ」の文字をかたどった木々の 間にある、伐採された枯れ枝等をリレー方式で運び出しまし た。

傾斜がきつくとてもきつい作業となりましたが、皆楽しみ ながら作業をしました。





### 

#### 3月1日(月)

第34回卒業式が3月1日に本校体育館で行われました。厳粛な雰囲気の中、普通科15名、商業科28名の生徒が学び舎を巣立っていきました。送辞は、生徒会長の峯苫愛香さん、答辞は3年普通科の鶴園綾さんが務めました。



### 本質性のコメント

宮蘭 理沙さん

**Q 3年間過ごしてみてどうでしたか** とても楽しかったです。特に体育祭のフォーク ダンスが一番の思い出です。

Q **今後の意気込みを教えてください** 人の役に立てるよう頑張ります。

江田 真紀さん

Q 3年間過ごしてみてどうでしたか

みんな仲良しで、とても過ごしやすかったです。学校へ行くのが楽しくて、毎日が充実していました。

Q 今後の意気込みを教えてください 人から信頼される人になれるよう頑張ります。





普通科担任 大迫夏奈先生

素直さと思いやりを忘れず、頑張ってください!



商業科担任 川村琴映先生

「人として」を忘れずに、愛される

人間になってください!



令和2年度の修了式と離任式が連続して行われました。修 了式では、遠藤校長が定年退職前最後の式辞を述べ、校歌の伴 奏をしました。

離任式では、これまで福山高校を支えてくださった離任される先生方が、福高生と駆けつけた卒業生とに最後のメッセージを送りました。

#### 離任者

遠藤 武夫 先生(校長)

濵田 千波 先生(国語)

内田 早紀 先生(地歴・公民)

瀬戸口 僚 先生(保健体育)

日髙 賢治 先生(商業)

宮野 和博 先生(国語)

東條 誠 先生(地歴・公民)

大迫 夏奈 先生(保健体育)

山田 恵 先生(英語)



### \* Topics \*

① 4月 8日(木)

対面式 • 部活動紹介

② 4月 16日(金)~26月) 家庭訪問·三者面談

③ 4月 28日(木)

全校遠足

本紙内容は、福山高校公式ホームページからも ご覧になれるのじゃ!。

